

株主の皆様へ

株主の皆様におかれましては、日頃より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
ここに当社グループ第96期（2024年4月1日から2025年3月31日まで）の招集ご通知をお届けするにあたり一言ご挨拶申し上げます。

当期は、2023年4月に策定しました中期事業計画「R2」（2023年度～2025年度）の2年目として、「主力ビジネスの利益ある成長の加速」において、電子事業では従来品の性能を向上させた「Bluetooth® Low Energyモジュール（HY0021）」のサンプル出荷を開始しました。電池事業ではニッケル水素電池の車載アクセサリ市場向け製品の量産出荷ならびに電源バックアップ市場向け製品のサンプル出荷、アルカリ電池では吉本新喜劇とのコラボレーションによる防災備蓄啓発デザイン乾電池を発売しました。また、リチウム電池では2024年9月に累計出荷数15億個を達成しました。「新規ビジネスの始動と開拓」においては、ニッケル亜鉛電池でサンプル出荷先の拡大などを行なうとともに、事業化に向けて2025年4月にニッケル亜鉛電池事業推進室を設置いたしました。また、当期はSILITECH TECHNOLOGY CORPORATION（以下、SILITECH社という。）による当社普通株式に対する公開買付けが実施され、当社としてSILITECH社と様々な場面でシナジーが大きく期待されることから賛同の意見表明を行ない、結果として当社は、富士通グループから離脱し、SILITECH社を筆頭株主とする新たな株主構成となりました。

当期の経営成績につきましては、売上高は電子事業での減少があったものの、電池事業のニッケル水素電池、設備関連ビジネスの増加に加え、前期に連結子会社となったBAOTOU FDK CO., LTD.の売上高も加わったことや円安効果もあり、前期と比べ4億95百万円増の631億71百万円となりました。営業利益は電池事業の原材料価格の変動や技術VEによるコストダウン、さらに円安効果が加わったことにより前期と比べ8億26百万円増の13億94百万円となりました。経常利益は前期と比べ5億41百万円増の12億61百万円となり、親会社株主に帰属する当期純利益は前期と比べ4億15百万円増の5億36百万円となりました。

配当につきましては、未だ欠損状態でありますので、誠に遺憾ではございますが見送らせていただきたいと存じます。株主の皆様には誠に申し訳なく、心よりお詫び申し上げます。

中期事業計画「R2」最終年度にあたる2025年度は、すべての事業において事業規模の拡大を進めることにより、事業価値を向上させるとともに、SILITECH社と当社が属する電子部品の製造を手掛ける「PSAグループ」の販売チャネルの活用や、グローバルリソースの活用による調達・製造分野の効率改善を行ない、「主力ビジネスの利益ある成長の加速」を進めてまいります。また、ニッケル亜鉛電池の実用化に向けた取り組みを確実に実行するとともに、SMD対応小型全固体電池やパワーマネジメントソリューションでの要素開発を継続して行なうことで「新規ビジネスの始動と開拓」を進めてまいります。さらにはSILITECH社を筆頭株主とする新たな株主構成や、新たなガバナンス体制のもとで「認め合い・高め合う文化の醸成」にも注力することで、当社グループの企業文化・風土等の変革に繋げ、企業価値向上・事業拡大を追求してまいります。そして「進化に挑戦 輝く未来と笑顔のために」という経営理念のもと、全てのステークホルダーに満足いただく「And Game」を実現してまいります。



代表取締役社長
長野 良

2025年6月

（注）Bluetooth®ワードマークは、Bluetooth SIG, Inc.が所有する商標です。

連結決算ハイライト

売上高

631億71百万円

単位:百万円



営業利益

13億94百万円

単位:百万円



経常利益

12億61百万円

単位:百万円



親会社株主に帰属する当期純利益

5億36百万円

単位:百万円

